

# Taktomat präsentiert sich

**Pöttmes/Augsburg** - Die erfolgreiche Taktomat-Gruppe mit Sitz in Pöttmes präsentiert sich ihrer regionalen Zielgruppe auf der erstmals in Augsburg stattfindenden FMB-Süd-Zuliefermesse Maschinenbau. Taktomat zeigt dort als international führender Hersteller anspruchsvoller Handhabungs- und Antriebstechnik für die Automatisierungsbranche zusammen mit seinem Tochterunternehmen c-tec Zerspansungs- und Fertigungstechnik aus Augsburg am Mittwoch und Donnerstag, 15. und 16. Februar, unter dem Motto „Passion for Automation“ sein innovatives Portfolio (Halle 1, Stand C20).

Bald soll eine neue Firmenzentrale mit angegliederter Produktion in Pöttmes für noch größere Wettbewerbsfähigkeit sorgen.